

tn de La Rinconada

El desempleo se reduce en la localidad

Se espera que continúe la tendencia con el impulso del empleo industrial y los planes de vivienda



La Feria de la Unión se conocerá en el primer trimestre de 2009

● El pleno aprueba las bases para el concurso de ideas del que saldrá el arquitecto redactor del Real único de Feria, con 90.000 metros cuadrados y en uso todo el año

● Los feriantes podrán aportar ideas y propuestas sobre las casetas, el recinto y la fecha más idónea para celebrar la fiesta que unifica la más honda tradición local

Pág. 10

El mapa sanitario local se reorganiza con una más completa cartera de servicios médicos

Por primera habrá podología para diabéticos, telemedicina y teledermatología. Las especialidades de la mujer irán al Mirador



Pág. 7

La construcción de la segunda fase de la autovía recibe 27 ofertas

no Servicio de Atención a
vicio de Atención al Ciudadano
Atención al Ciudadano S

902 479 579
costo reducido de la llamada



Las solicitudes de Huerto del Benito, a partir del 26

El plazo para solicitar las 21 viviendas del Huerto del Benito se abrirá el próximo 26 de mayo y permanecerá abierto durante un mes.

Las obras de las viviendas comenzaron a principios de este mes y podrán estar terminadas

en el último trimestre del año de 2009. Son unifamiliares adosadas con tres y cuatro dormitorios y una superficie de 90 metros cuadrados. Además cuentan con un patio y un aparcamiento.

Uno de los inmuebles estará reservado a personas con discapaci-

dad y movilidad reducida, diez están destinados a unidades familiares con hijos, otras cinco serán para jóvenes de entre 26 y 34 años sin cargas familiares y el resto irá destinado a personas no comprendidas en los grupos anteriores.

De esta forma, a lo largo de 2009 está previsto que se terminen tres promociones de viviendas públicas que en estos momentos se están construyendo: las 64 de Lomas del Charco, las 58 de Secadero de Gutiérrez y estas 21 del Huerto del Benito.

A fondo

El proyecto de unión de las dos fiestas veraniegas del municipio ha sido muy bien acogido por los agentes sociales implicados



El pleno contó con una representación de feriantes y presidentes de casetas.

La Feria de la Unión tendrá 90.000 metros cuadrados y 100 casetas

El Ayuntamiento hace públicas las condiciones del concurso de ideas del que saldrá la planificación y distribución de las 9 hectáreas de Real único de Feria

Un total de 90.000 metros cuadrados se reservan junto a la Central Mixta de Seguridad, en un sitio estratégico desde el punto de vista de los accesos y comunicaciones por transporte público del Pago del Medio para acoger durante una semana al año la ciudad efímera en que se convertirá el Real único de Feria. El proyecto de unión de las dos fiestas veraniegas del municipio ha sido muy

bien acogido por los agentes sociales implicados "desde el lanzamiento mismo de la idea, su maduración y, ahora, el inicio oficial de los trámites", como explica el delegado de Festejos, José Manuel Romero Campos, en alusión al recorrido que, "en todo momento contando con los feriantes", ha tenido lo que ya se denomina Feria de la Unión.

En el pleno del mes de mayo se

dio el pistoletazo administrativo con la aprobación de las bases por las que los arquitectos interesados en ofertar una idea de Real, tienen que registrarse. En el documento se recogen las orientaciones que los técnicos tienen que seguir y, por tanto, una primera visión de cómo se organizará el espacio. De entrada, toma cuerpo la idea de disponer de una Feria que pueda funcionar como gran pulmón

Romero Campos:
"Queremos un recinto útil en lo deportivo, cultural, festivo y medioambiental"

Habrán dos módulos específicos y de dimensiones especiales para la gente joven con 360 metros

verde los 358 días restantes del año, "donde el agua y la vegetación tengan un papel protagonista, con una gran Caseta Municipal permanente que sea el corazón del Real y del parque, y que tenga capacidad para acoger eventos todo el año", explica Romero Campos. "Queremos -añade el edil- un recinto útil en lo deportivo, cultural, festivo y medioambiental".

Ésa será la clave con la que se distribuyan las 9 hectáreas en grandes avenidas y paseos ajardinados. De ellas, 22.600 metros cuadrados se destinarán a casetas. En este sentido, las bases recogen

El 98 por ciento de las casetas tendrán más sitio del que actualmente ocupan y se establecerán tres categorías

La Feria podrá funcionar como gran pulmón verde los 358 días restantes del año, y en ella el agua y la vegetación tendrán un papel protagonista



Ahora se abre una ronda de contactos para la aportación vecinal de ideas que complementen las propuestas



"La oportunidad de tener una feria grande"

Manuel Díaz y José Castañeda, de la caseta 'El patio rinconero'

Son feriantes con más de 50 años de tradición. Han vivido ya dos traslados de feria en el núcleo de La Rinconada: de la plaza del Ayuntamiento a la carretera y, de ahí, a su actual ubicación en Virgen de las Nieves.

Acudieron al pleno en representación de su caseta, de la que forman parte otros 27 socios, y ven en el proyecto "la oportunidad de tener una feria más grande, sin pugna interna, con más sitio y mejor

fecha".

En este sentido, saben la dificultad de calor que resta público a la Feria de Julio, por lo que ven con buenos ojos que se celebre en torno a la primera semana de junio "o una semana antes o una semana después, en función de la campaña del melocotón".

Preguntados sobre la acogida del proyecto, no tienen duda: "todos saldremos ganando".



"Ejemplo de unión de ciudadanos"

Rafael Arteaga Ruiz, de la caseta 'Los estudiantes'

Por disponibilidad de tiempo y ganas, desarrolla funciones de casi presidente de una caseta con la cuarentena de socios y casi los mismos años de solera.

Acogió de muy buena gana la idea "desde el primer momento", y no sólo ve beneficios en el desarrollo de la fiesta, sino que cree que se trata de "un buen ejemplo de la unión de ciudadanos hacia la que vamos". Propone que en la distribución de las casetas se haga de forma entremezclada "las de San José y las de La

Rinconada, de forma que sea real la convivencia natural"; respalda la utilidad "todo el año" del Real, e incluso ha tenido ocasión de coger ideas de otras ferias como "la utilización permanente que se hace de las casetas de la de Fuengirola". Está a favor de que se aumente el número de casetas "porque La Rinconada crece y la feria tiene que estar a la altura, aunque actualmente, en ninguna se prohíbe la entrada de nadie". En fechas, apuesta "por finales de mayo, sin tanto calor".

la ampliación hasta 100 del número total de puestos, 20 unidades más que la suma actual de casetas existente en ambas ferias.

22.600 metros cuadrados se destinarán a casetas y en total la Feria ocupará un espacio de nueve hectáreas



La Feria se levantará junto a la Central Mixta de Seguridad.

El documento, orienta también sobre las dimensiones mínimas necesarias en torno a las que tendrá cada espacio bajo el paraguas de que "el 98 por ciento de las casetas tendrá más sitio del que actualmente ocupan", de forma que se establecerían tres categorías: de 150, 240 y 360 metros cuadrados.

Destaca asimismo el espacio en origen reservado para la instalación de atracciones. La Calle del

Infierno podrá ocupar una extensión de 7.500 metros cuadrados.

El turno de los feriantes

Como reflejó Campos en el pleno, "se abre ahora una ronda de contacto permanente para la aportación vecinal de ideas con las que matizar la propuesta que nos llegue de los arquitectos". "Éste apuntó el delegado- es un proyecto esperado que tiene que construirse desde la participación de

todos: feriantes, Comisión de Festejos y presidentes de caseta".

A ellos, les tocará opinar sobre el tipo de caseta que prefieren, las

La calle de las atracciones ocupará una extensión de 7.500 metros cuadrados

necesidades no detectadas del recinto "e incluso hacer propuestas sobre la fecha más idónea para celebrar la unión de las ferias".

2,5 millones de los promotores de la Unión

La urbanización y preparación de los suelos requerirá de una inversión próxima a los 2,5 millones de euros, una cifra que no supondrá coste al Ayuntamiento puesto que se computará como equipamiento en el desarrollo que los promotores públicos hagan de La Unión.

CONCURSO

18.000 euros en premios y 2009 de plazo

El concurso de ideas, en cuyo jurado participará el Colegio Oficial de Arquitectos de Sevilla, tendrá un plazo de presentación de proyectos de tres meses desde la publicación en el Boletín Oficial de la Provincia.

El ganador recibirá 12.000 euros de premio y tendrá que tener el proyecto totalmente diseñado para presentarlo en el primer trimestre de 2009.

Las bases recogen además, dos accésit de 3.000 euros cada una para las otras dos ideas que mejor recojan el espíritu del nuevo Real.

URBANISMO

Elegido el proyecto de ampliación del Ayuntamiento

El jurado ha decidido que sea el arquitecto Félix Pozo con su proyecto 'Curia' el que se encargue de realizar la obra, que se licitará en seis meses

El arquitecto que se encargará de llevar a cabo la obra de ampliación del Ayuntamiento será Félix Pozo Soro. El día 7 de mayo el jurado decidió seleccionar su proyecto 'Curia' por adecuarse totalmente a las necesidades de espacio que tendrá el edificio municipal.

El proyecto incluye un aparcamiento subterráneo con capacidad para 30 vehículos, un archivo municipal, un salón de plenos de mayores dimensiones que el actual y otras dependencias del edificio que, por falta de espacio, necesiten ampliarse o reubicarse en el nuevo. Al haber más sitio, el departamento de Recursos Humanos se integrará en la primera planta de este edificio, junto a la Tesorería e Intervención.

El edificio actual, también será

utilizado por las áreas municipales, y allí se ubicarán los departamentos de Alcaldía y los despachos de los tenientes de alcalde.

El nuevo edificio se levantará sobre una parcela del casco histórico y su fachada dará a la Carretera Nueva

Ambos edificios estarán conectados.

El nuevo ala se levantará sobre una parcela del casco histórico, que impulsará la regeneración recogida en el Plan General. La fachada dará a la Carretera Nueva y a la calle de próxima creación



Las obras para la ampliación del Ayuntamiento se licitarán en seis meses.

continuación del callejón de la calle Pureza y tendrá un total de 850 metros cuadrados. Asimismo, dará a una plaza sencilla, con árboles y bancos, que combinará la tradición que caracteriza al edificio de un consistorio con un toque de modernidad para dotar

al proyecto de frescura.

El primer teniente de alcalde y delegado de Urbanismo, Cristóbal Blázquez, asegura que "este nuevo edificio, mejorará la fisonomía de esta zona del casco histórico al tiempo que se convertirá en el centro neurálgico de todos

los servicios administrativos de la localidad con más espacio y una mejor redistribución de las áreas".

El presupuesto contemplado en el proyecto es de 1,5 millones de euros y su plazo de ejecución de seis meses.

SEGURIDAD CIUDADANA

La localidad cuenta ya con un vehículo radar

Tráfico entrega al delegado de Seguridad Ciudadana, Ramón Gil, un vehículo de control de velocidad que sólo tienen otros cuatro pueblos

La Policía Local tiene desde hace unos días un cinemómetro, un vehículo radar que permitirá controlar la velocidad de motos, camiones, turismos y autobuses para evitar que se circule a más de lo permitido.

El vehículo funcionará intermitentemente y muy especialmente los días en los que haya más tráfico y en las calles de la localidad en las que se suelen sobrepasar los límites de velocidad. El delegado de Seguridad Ciudadana, Ramón Gil, señala que "en su momento pusimos badenes para que los turismos

y las motos no fuesen a mucha velocidad y este servicio complementará el trabajo de la Policía Local". De

El vehículo funcionará intermitentemente y en aquellas calles en las que haya más tráfico

igual forma destaca que "La Rinconada se está convirtiendo en una ciudad y necesita este tipo de

controles para incrementar la sensación de seguridad".

Este cinemómetro para controlar la velocidad sólo lo tienen otros cuatro pueblos de la provincia, y a La Rinconada se le ha concedido por el crecimiento que ha experimentado el parque de vehículos y la población. Asimismo, se ha tenido en cuenta que el municipio es zona de paso para los pueblos de la comarca de La Vega y por ella atraviesan diariamente una gran cantidad de turismos.

El jefe provincial de Tráfico de Sevilla, José Luis Guzmán, fue el encargado de entregar al edil de Seguridad Ciudadana, el nuevo vehículo, que la dirección general ha cedido al Ayuntamiento mediante un convenio.



El delegado y el jefe provincial de Tráfico, firmando el convenio.



Ramón Gil y José Luis Guzmán, durante la entrega del vehículo.

EMPLEO

Baja el desempleo a pesar del aumento poblacional

Se debe al asentamiento de nuevas empresas en los parques empresariales y a los planes de Vivienda de Soderinsa Veintiuno

La evolución del desempleo en La Rinconada durante el primer cuatrimestre del año ha sido favorable, a pesar del descenso a nivel nacional del ritmo de actividad del sector de la construcción. En concreto, de enero a abril de 2008, el número de desempleados descendió en La Rinconada en 35 personas.

A esa buena evolución del desempleo ha contribuido de forma decisiva la diversificación cada vez mayor de la economía local, gracias al asentamiento en el municipio de empresas de diferentes sectores principalmente en los nuevos parques industriales como los Cábanos 1 y 2, a los que se unirá después del verano el 3. Y es que, según la delegada de Desarrollo Económico, Pilar García Extremera, "estos centros de atracción de empresas se están

convirtiendo en importantes focos para el empleo, ya que aglutinan buena parte de la actividad económica de la comarca y son un referente a nivel andaluz". De hecho, sólo en la localidad, hay instaladas aproximada-

De enero a abril de 2008 el número de desempleados en La Rinconada descendió en 35 personas

mente 3.000 empresas y 500 nuevos empresarios han decidido iniciarse como autónomos.

En la creación neta de empleo durante el primer cuatrimestre del año destacan los sectores agrícola e industrial, frente a los



En La Rinconada hay 3.000 empresas y 500 nuevos empresarios.



Trabajadores de la construcción.

sectores de la construcción y de servicios que incrementaron el número de desempleados.

En los próximos meses continuará casi con total probabilidad, al igual que en el resto del país, el proceso de desaceleración del sector de la construcción. No obstante, los planes de construcción de vivienda de protección oficial dentro del municipio que lidera Soderinsa Veintiuno amortiguarán en parte dicha desaceleración.

Cáñamo 3

Asimismo, la industria continuará generando empleo a ritmo sostenido dentro del municipio, situación que se verá incrementada con la puesta en funcionamiento del Cáñamo 3.

En cuanto al sector 'servicios', ralentizará su crecimiento principalmente por la disminución de actividad del sector comercio, pero su evolución cuatrimestral dependerá en gran medida de las rebajas de verano que empezarán en julio.

Las previsiones vuelven, por tanto, a dar síntomas de fortaleza como ya ha dado en este primer cuatrimestre y reflejan el buen momento económico del municipio, que cuenta, en palabras de Pilar García Extremera, "con una economía dinámica y en expansión para afrontar el complicado segundo tercio del año".

DESARROLLO INDUSTRIAL

Las 34 naves que construirá Soderinsa Veintiuno se comercializará en junio

Irán ubicadas en toda una manzana de El Cáñamo 3. Se construirán otras seis en El Cáñamo 1

Las 34 naves de titularidad pública que Soderinsa Veintiuno construirá en El Cáñamo 3, podrán comercializarse a lo largo del mes de junio. Para su adjudicación se valorará que los proyectos provengan de la Escuela de Empresas o del Vivero de La Rinconada, que por sus caracte-

rísticas singulares sean de especial interés económico y social para la localidad, también aquellos trabajos puestos en marcha por personas participantes en Escuelas Taller, Casas de Oficio, Talleres de Empleo, Cursos de FPO y otras acciones de formación para el empleo desarrolladas tanto por el



Imagen de El Cáñamo.

Ayuntamiento como por Soderinsa Veintiuno. Estas naves ocuparán una manzana del parque empresarial y tendrán una superficie que va desde los 170 a

Las naves del Cáñamo 3 comenzarán a construirse en el mes de octubre

los 370 metros cuadrados.

Además de estas, la empresa municipal construirá otras seis más (adquiridas por unos 350.000 euros), que irán ubicadas en El Cáñamo 1. Según la delegada de Desarrollo Económico "el objetivo de la puesta en marcha de estos espacios es albergar empresas generadoras de empleo, para seguir favoreciendo la iniciativa privada".

VIVIENDA

Tres promociones de viviendas se entregarán en 2009

En estos momentos se están construyendo las 64 de Lomas del Charco, las 58 de Secadero de Gutiérrez y recientemente han comenzado las de Huerto del Benito

La importante apuesta del Gobierno local por la vivienda sigue dando sus frutos en la localidad. A las promociones ya terminadas y entregadas desde que comenzó la legislatura, hay que sumar las que en estos momen-

Los pisos de Lomas del Charco se distribuyen en cuatro bloques con aparcamiento y locales comerciales

tos se están ejecutando: las 64 de Lomas del Charco, las 58 de Secadero de Gutiérrez y las 21 del Huerto del Benito, recientemente iniciadas. Las tres promociones son ejemplos palpables de ese fuerte compromiso.

Lomas del Charco

Los pisos se distribuyen en cuatro bloques de cuatro plantas, aparcamientos y en los bajos del edificio se acogerán 13 locales

comerciales. Cada vivienda tendrá aproximadamente 70 metros cuadrados con tres y dos dormitorios y su precio público de venta se situará en torno a los 84.000 euros.

Los destinatarios son familias con rentas por debajo de 2,5 veces el IPREM, es decir, con ingresos totales que no superen los 15.000 euros anuales.

Las obras comenzaron en julio y está previsto que concluyan en el segundo trimestre de 2009. En estos momentos la obra se encuentra a la mitad de su ejecución y se está actuando en la cara exterior del edificio.

Secadero de Gutiérrez

Además, se están acometiendo las obras de las 58 unifamiliares en Secadero de Gutiérrez. Ésta es una promoción pensada para las personas que por su perfil de ingresos no han podido acceder a de los planes públicos y tampoco pueden optar al difícil mercado privado. Así, se establece un techo de acceso que se sitúa en ingresos familiares inferiores a

5,5 veces el salario mínimo.

Las viviendas tienen en dos plantas entre 85 y 91 metros cuadrados, tres y cuatro dormitorios, y garaje. Su precio oscila entre los 108.000 y los 132.000 euros.

Está previsto que las obras se entreguen en mayo de 2009.

Huerto del Benito

La promoción de viviendas comenzó a ejecutarse el pasado 5 de mayo, con el arreglo previo del terreno. Está formada por unifamiliares adosadas con tres y cua-

La promoción de Secadero de Gutiérrez son casas de dos plantas de tres y cuatro dormitorios

tro dormitorios y una superficie de 90 metros cuadrados. Además, cuentan con un patio y un aparcamiento.

Esta nueva promoción constituye la tercera fase del macroproyecto impulsado por el Gobierno local para acabar con la infravivienda en el barrio y relanzarlo residencialmente.

Las obras podrán estar terminadas para el último trimestre de 2009.



Las viviendas de Secadero de Gutiérrez se terminarán en 2009



La delegada de Vivienda visitando la promoción de Lomas del Charco.



Una de las viviendas unifamiliares de Secadero de Gutiérrez.

NUEVA PROMOCIÓN



Las obras de Huerto de Benito ya han comenzado.

El plazo para solicitar las 21 de Huerto del Benito se abre el día 26

El 26 de mayo se abre el plazo para solicitar las 21 viviendas de Huerto del Benito y se prolongará hasta el 26 de junio.

Uno de los inmuebles estará reservado a personas con discapacidad y movilidad reducida,

Se trata de una promoción de viviendas adosadas de 90 metros cuadrados de superficie

diez están destinados a unidades familiares con hijos, cinco para jóvenes de entre 26 y 34 años sin cargas familiares y el resto irán destinadas a las personas no comprendidas en los grupos anteriores.

FOMENTO

La Autovía de Acceso Norte recibe 27 ofertas para ejecutar sus obras

El segundo tramo tendrá una longitud de 7,1 kilómetros y permitirá acercar a la capital los pueblos de la Sierra Norte

27 han sido las empresas interesadas en construir el segundo tramo de la Autovía de Acceso Norte a Sevilla, desde la carretera A-8001 en La Rinconada a la intersección con la A-8002 (a Alcalá del Río) y la A-8004 (a Brenes). La obra se iniciará a partir del kilómetro 6,1 del primer tramo de la autovía, en los terrenos del Pago del Medio, y antes de la glorieta de bifurcación del ramal de conexión con Brenes en el este y Alcalá del Río en el oeste que se eliminará una vez que se acometan las nuevas obras.

Este segundo tramo tendrá una longitud de 7,1 kilómetros y permitirá acercar a la capital los pueblos de la Sierra Norte y La Vega,

con lo que se recortará notablemente el tiempo para llegar a la capital.

La actuación, que está cofinanciada con Fondos FEDER de la Unión Europea, salió a licitación pública con un presupuesto base de 27,7 millones de euros y un plazo

La actuación salió a licitación con un presupuesto de 27,7 millones de euros y un plazo de ejecución de 30 meses

de ejecución de 30 meses. La autovía constituye el único eje de gran capacidad con la zona norte de la provincia y forma parte del Plan para la Mejora de la Accesibilidad, la Seguridad Vial y la



Imagen del primer tramo de la Autovía.

Conservación en la Red de Carreteras de Andalucía, que la Consejería de Obras Públicas y Transportes ha puesto en marcha entre los años 2004 y 2010. La actuación se divide en dos tramos. El primero de ellos, de 3,3 kilómetros finaliza en la glorieta de bifurcación del ramal de conexión con Brenes (hacia el este) y el de conexión con Alcalá del Río (oeste). El segundo de ellos, es un tramo de carretera convencional de 2,3 kilómetros formado por este ramal de conexión con Brenes, que culmina a 1,5 kilómetros al norte de San José de La Rinconada, con intersección en la carretera A-8004 entre San José y Brenes.

Hasta el enlace de La Rinconada Sur, habrá un carril bici implantado en la margen izquierda de la autovía y que resulta de la prolongación del carril bici del tramo anterior. También se ha proyectado un viaducto de 60 metros de longitud para salvar el cauce del arroyo Almonazar, de la vía verde prevista en sus riberas y de dos caminos de servicio, así como tres pasos inferiores.

MEDIO AMBIENTE

Ciclo de conferencias, planificación y ordenación de las ciudades

El Área de Medio Ambiente de La Rinconada celebró la tercera jornada informativa para continuar profundizando en temas relativos a la conservación del entorno.

En esta ocasión, la charla la ofreció Emilio Carrillo, que además de delegado de Urbanismo en el Ayuntamiento de Sevilla "preside la Red de Cooperación Internacional de la Unión Iberoamericana de Municipalistas, es experto Internacional en Desarrollo Local y profesor de la Universidad de Sevilla y la de Oberta de Cataluña, entre otras responsabilidades que le avalan en el conocimiento del tema que nos va a presentar 'Planificación estratégica y ordenación de las ciudades'" según manifestó el edil del ramo, Cristóbal Blázquez, al inicio de la sesión cuando presentó al

ponente. El alcalde, Javier Fernández, también intervino agradeciéndole su visita y su clase magistral sobre la distribución del territorio para mejorar la calidad de vida de los ciudadanos.

Por su parte, Carrillo se centró en

la importancia que tiene para los municipios contar con una estrategia de desarrollo local, es decir, con un modelo de ciudad hacia el que avanzar y sobre el que sustentar y ejecutar su desarrollo urbano, social, económico, cultural y territorial.



Cristóbal Blázquez, Javier Fernández y Emilio Carrillo.

INNOVACIÓN Y RESIDUOS



Romero Campos habla de gestión de residuos en Antares

El Club Antares de Sevilla celebró el pasado día 14 una Jornada Técnica sobre 'El futuro y la sostenibilidad en la gestión de residuos. El Delegado de Vía Pública, José Manuel Romero Campos, participó también como ponente en calidad de presidente del Centro de Innovación y Tecnología del Residuo, con una intervención sobre la innovación y los residuos. Romero Campos señaló la importancia de invertir

en I+D para llevar a cabo un tratamiento del residuo adecuado y expuso a los asistentes el trabajo que se realizará en el Centro de Innovación y Tecnología del Residuo (CITRA). Las instalaciones comenzarán a funcionar en un mes, por lo que animó a las empresas interesadas en investigar en residuos a que se pongan en contacto para recibir las subvenciones de la Consejería de Innovación.

MOVILIDAD

Máquinas de autoventa en Renfe para agilizar la compra de billetes

Desde principios de mayo hay dos máquinas expendedoras con las que se mejorará la fluidez en los momentos punta del día

La estación de trenes de La Rinconada cuenta desde principios de mayo con dos nuevas máquinas expendedoras de autoventa de última generación. El objetivo de esta adquisición es agilizar la compra de los billetes para evitar aglomeraciones en los momentos punta del día.

Según el delegado de Movilidad, José Manuel Romero Campos, "hemos puesto en funcionamiento este servicio dado el cada vez más elevado número de personas que se desplazan a la capital y a los pueblos colindantes para trabajar diariamente obliga a poner en marcha mecanismos que mejoren aspectos del servicio".

En total, Renfe ha adquirido 21 máquinas que instalará en todo el servicio de Cercanías, aunque estas dos han sido las primeras en funcionar al público. Durante los tres primeros días de su puesta en funcionamiento tres azafatas han

estado informando a los usuarios sobre el manejo de las máquinas, para que todos los usuarios puedan acceder al servicio sin ningún problema.

En cuanto a sus características técnicas, el servicio de autoventa

está adaptado a los usuarios con movilidad reducida y tiene un diseño ergonómico de fácil acceso.

Asimismo, cuenta con opción de uso en varios idiomas y ofrece la posibilidad de utilizar distintos medios de pagos como, monedas, billetes o tarjeta de crédito.

El servicio abarca la adquisición de cualquier título de transporte de cercanías, incluyendo todo el núcleo de Cercanías del que dispone Renfe.



El delegado de Movilidad, utilizando por primera vez el servicio.

CONFLICTO DE CASAL



Los concejales de Movilidad del área metropolitana, en rueda de prensa

Unidos para desbloquear la huelga

Los delegados de Movilidad y Transportes de los Ayuntamientos de Alcalá de Guadaíra, Alcalá del Río, Carmona, Dos Hermanas, El Viso del Alcor, La Rinconada, Mairena del Alcor y Santiponce han celebrado una reunión urgente para analizar la repercusión que está teniendo en su municipio la huelga de Casal.

Todos los concejales han exigido su desbloqueo y han solicitado que se redoblen los esfuerzos de la Junta de Andalucía y la Delegación de Empleo. Asimismo, han apelado a la flexibilidad de ambas partes, de cara a

obtener una resolución inmediata y han instado al Consorcio de Transportes a que se unan en la búsqueda de soluciones y tomen medidas.

Servicios mínimos

La huelga indefinida en las líneas de los autobuses Casal está afectado en un 60 por ciento a las horas punta, esto es, a primera hora de la mañana y al mediodía, y en un 30 por ciento el resto del tiempo.

A pesar de esto, el microbús interurbano que comunica San José y La Rinconada no ha sufrido ninguna variación y, de hecho,

VÍA PÚBLICA

Los Cisnes en obras para mejorar su saneamiento y asfaltado

Tras ella irán Bécquer, Romero y Fernández de Córdoba, Las Golondrinas, Gaviotas y Albacete.

Las actuaciones forman parte del Plan de Calles

La zona del nuevo apeadero está en obras. El Área de Vía Pública está mejorando desde el pasado 15 de mayo el asfaltado, el acerado y la red de saneamiento y abastecimiento, para que los vecinos cuenten con unos servicios totalmente renovados.

La primera de las vías sobre la

que se actúa es Los Cisnes. Tras ésta vendrán Bécquer, Romero y Fernández de Córdoba, Las Golondrinas, Gaviotas y Albacete.

Estas reformas constituyen la tercera fase del Plan de Calles, aprobado en 2007 con el que se está cambiando la fisonomía de buena parte de las vías de la localidad. Esta

nueva actuación tiene un coste de algo más de 274.000 euros y está financiado por el PER.

Se está cambiando el acerado, el asfaltado y el saneamiento y abastecimiento

Esta zona sufrirá un cambio radical ya que, además de estas reformas, el Ayuntamiento ha



Imagen de la calle Los Cisnes en obras.

aprobado ya la regeneración de la trasera de la calle Santiago y sus aledañas, en las que se ubicará un carril bici, habrá espacio para el aparcamiento en cordón, doble sentido de circulación y una roton-

da en la calle Murillo que regule mejor el tráfico. De igual forma, todas las calles estarán conectadas con el boulevard del arroyo, por lo que la zona adquirirá una nueva dimensión.

SANIDAD

CENTRO 'LA ESTACIÓN'

El nuevo Centro de Salud El Mirador será pionero en servicios



Imagen del Centro de Salud El Mirador.

Atenderá las especialidades de la mujer, mientras las urgencias continuarán en el Centro de Salud de Los Carteros

La comisión formada por las Áreas de Salud, Urbanismo y la Zona Básica de La Rinconada, ultimaron los detalles para que, a corto plazo, se inaugure el nuevo Centro de Salud del Mirador.

Una vez en funcionamiento, el

mapa sanitario quedará dividido en dos circunscripciones que estarán delimitadas por la calle Madrid. Será entonces cuando a través de una campaña informativa, que pondrá en marcha el departamento de Salud, se especifiquen las aveni-

das que recibirán consulta en el nuevo ambulatorio.

En cuanto a las especialidades, la edil del ramo, Raquel Vega, señala que "La Rinconada incorpora una amplia cartera de servicios, destacando nuevas asistencias como podología para diabéticos, telemedicina y teledermatología, siendo la Zona Básica de Salud pionera en la puesta en marcha de este tipo de servicios".

En este sentido, El Mirador ac-

gerá medicina de familia, pediatría, enfermería, extracciones, cirugía menor, telemedicina así como todas las especialidades relativas a la mujer. Por su parte, Los Carteros mantendrá las urgencias, odontolo-

Destacan nuevas consultas como podología para diabéticos, telemedicina y teledermatología

gía, también telemedicina, las relacionadas con el aparato locomotor y el área de salud mental. Además, los usuarios del nuevo centro estarán informados de las últimas noticias sanitarias ya que se instalarán pantallas y tableros informativos.

En La Rinconada

Por su parte, el ambulatorio de La Rinconada-pueblo continúa albergando consultas de medicina general, pediatría, enfermería, extracciones y también especialidades de la mujer, entre las que destacan preparación para el parto, matrona y consultas para el seguimiento del embarazo.

Charla informativa para dejar de fumar

El Área de Salud organiza el próximo 27 de mayo una sesión para presentar la Unidad de Tabaco de la Zona Básica.

La ponencia 'Jóvenes y tabaco' será ofrecida por Juan Manuel Sáenz a las 19.00 horas en el Centro Cívico Juvenil 'La Estación'. Profundizará en el proceso de la adicción, las recomendaciones para dejar de fumar así como la influencia que tiene la publicidad en el consumo.

Las explicaciones se complementarán con el reparto entre los asistentes de material informativo y se realizarán cooximetrías - es un monitor que permite medir el monóxido de carbono en el individuo- a los que lo deseen. Según la delegada de Salud, Raquel Vega, "se dirige a la población fumadora y también a un público joven para evitar el inicio a esta adicción, que por lo general suele ser en edades tempranas". Además, "es importante fomentar la concienciación entre los ciudadanos, porque una vida sin humo beneficia a los fumadores y también a los no fumadores" sentenció Vega.

INNOVACIÓN

SERVICIO INTEGRAL

La Rinconada tendrá una Red de Oficinas Integradas

Con el objetivo de ofrecer una administración ágil y eficaz, el Ayuntamiento de La Rinconada se adherirá a la Red de Oficinas Integradas de Atención al Ciudadano, aprobada por el Consejo de Ministros.

A través de esta iniciativa los ciudadanos podrán acceder a cualquier oficina municipal, que actuará como una única unidad administrativa interlocutora y canalizadora de las actuaciones entre estos vecinos y las distin-

tas Administraciones Públicas, para mejorar el servicio que se viene prestando.

Según la delegada de Innovación, María José de la Rosa, "con esta adhesión se podrá ganar en eficacia y eficiencia ya que en un mismo espacio se podrá ofrecer información, orientación, atención y se registrará cualquier documento, para ser remitido posteriormente a la administración competente".

Los vecinos podrán tener un DNI digital para realizar trámites por Internet

El Ayuntamiento de La Rinconada ha firmado un convenio con la Junta de Andalucía y la Casa de La Moneda para adaptar el servicio público a las nuevas tecnologías. De esta forma, los ciudadanos, mediante los medios electrónicos, podrán llevar a cabo todos sus trámites.

El procedimiento se llevará a cabo mediante un certificado digital, con el que el vecino estará identificado digitalmente. Este documento tendrá una clave pública y otra privada.

El certificado digital ofrecerá

también la posibilidad de crear una plataforma digital en la página web municipal, que el ciuda-

El certificado digital ofrecerá la posibilidad de crear una plataforma digital en la web

dano también podrá solicitar.

La delegada de Innovación, María José de la Rosa, señala que todos estos pequeños pasos que



María José de la Rosa.

estamos dando tienen como finalidad modernizar de la gestión del día a día del Ayuntamiento y agilizar las solicitudes vecinales".

La aplicación informática necesaria para la puesta en marcha de este DNI digital la aportará la Casa de la Moneda.

21 viviendas

HUERTO DEL BENITO

iniciativa municipal y autonómica

plazo de presentación de solicitudes
del 26 mayo al 26 de junio

El Ayuntamiento de La Rinconada, a través de su Empresa Municipal Soderin Veintiuno Desarrollo y Vivienda S.A.U, continúa con su Plan de Vivienda Joven 2003-2007 en colaboración con la Junta de Andalucía, dirigido a facilitar una vivienda digna a vecinos del municipio con limitados recursos económicos.

Es primordial en nuestro trabajo lograr una combinación óptima de precio y calidad, una tarea que exige grandes dosis de profesionalidad, calidad y dedicación de un equipo humano plenamente identificado con el proyecto.

SUPERFICIE ÚTIL DESDE 79,85 m² a 89,72m²

VIVIENDAS UNIDFAMILIARES DE 2 PLANTAS
CON 4 DORMITORIOS



Más información:

Crta. Bética, 149
Tel.: 955.79.14.93
San José de La Rinconada
LA RINCONADA -Sevilla-

Deportes



Segunda Quincena
de Mayo de 2008

tn@larinconada.es

de **La Rinconada**

El terreno de juego cede el protagonismo a los despachos en el ocaso de la temporada

tn:

Otro ascenso

Los cadetes del San José emularon a sus mayores, dieron una lección de juego a un Sevilla Este que era favorito, y ascienden, por méritos propios, a Liga Andaluza



La plantilla del Fulham 05 ha conquistado la Liga con todo merecimiento.

FÚTBOL SALA LIGA LOCAL

El Fulham 05 ya es matemáticamente el campeón tras ganar al Drink Team (8-3)

Era cuestión de tiempo y, a falta de dos jornadas para el final del campeonato, el Fulham 05 se proclamó campeón de la Liga Local de fútbol sala tras ganar al Drink Team (8-3). Poco importaba el partido del sábado ante el Resurrexit ni el último envite, en el que se las verá con su antecesor,

el Chiquitistán, al que ha sucedido en el trono de la máxima categoría.

Por abajo, Bar Pepe ganó su primer partido, pero se va a Segunda junto con otro histórico, el Makary, que ya ha certificado su descenso.

En la categoría de plata, el

Nuevosol ha asegurado el campeonato tras ganar al Rayo Gambrius (8-3), mientras que Unión San José B y Maquinarias HR le acompañarán a Primera.

En Tercera, El Dépor San José asciende sin conocer la derrota a falta de una jornada. Le acompañan Boca Junior y Pub La Gruta.

POLIDEPORTIVO



El pódium del bádminton.

Diversión a raudales

Siguen los Juegos

Deportivos Municipales

Como cada año por estas fechas el Patronato organiza los Juegos Deportivos Municipales, en los que participan los alumnos de las Escuelas Deportivas de la localidad. Así, se han celebrado competiciones de atletismo, en el Felipe del Valle, bádminton, en el Fernando Martín, balonmano, en el Francisco Sánchez 'Castañita' y baloncesto, en el Pepe González, con gran participación, público y diversión para los pequeños.

El próximo fin de semana se celebrará la final de balonmano, que se traslada al Fernando Martín y se disputarán las pruebas de voleibol, en el Agustín Andrade.

El delegado de Deportes, José Antonio Ruiz Dorado, destacó la alta participación, así como la organización y se congratuló de las "grandes instalaciones rinconeras que permiten la simultaneidad de múltiples actividades".

PESCA

Catalina Solera se queda a las puertas

La pescadora no pudo acceder a los puestos que daban acceso al Mundial

La Rinconada siempre se ha caracterizado por tener grandes pescadores y pescadoras, pero nunca una competidora local había llegado tan lejos como Catalina Solera. Después de acabar sexta en el Campeonato de Andalucía, ha participado este fin de semana con las diecinueve pescadoras más importantes de España en Villaverde del Río, en la concentración de Alta Competición de agua dulce, donde se eligen a las representantes nacionales que tomarán parte en el próximo Mundial, que tendrá lugar en Hungría. La jornada del viernes, la pescadora local acusó los nervios y no estuvo afortunada. El sábado se rehizo y mejoró en la clasificación, logrando la permanencia, aunque no pudo colarse entre las cinco primeras clasificadas, ranking que daba acceso al Mundial. De todas formas, la temporada de Catalina Solera puede calificarse como un gran éxito, ya que



Catalina Solera no participará en el Campeonato de Europa en Hungría.

ha conseguido acceder hasta la última selección previa al Campeonato del Mundo, un hito histórico en La Rinconada. En otro orden de cosas, Manuel Maqueda fue segundo en el Trofeo Ciudad de Sevilla.

En otro orden de cosas, Manuel Maqueda fue segundo en el Trofeo Ciudad de Sevilla.

FÚTBOL 7

228 prebenjamines toman parte en el Mundialito Sierra Norte

El Felipe del Valle sirvió de escenario para la competición en la que participaron diecinueve equipos de niños de siete y ocho años

La Rinconada sirvió de escenario de la celebración del Mundialito Sierra Norte en el que participaron diecinueve escuelas de fútbol de la provincia. Desde las 9:00 horas el Felipe del Valle vistió sus mejores galas para que la comitiva, formada por 228 niños más sus familiares y entrenadores, se lo pasarán en grande disfrutando del fútbol en un acto enmarcado dentro del Circuito Provincial que desarrolla la Diputación de Sevilla. La cantera rinconera estuvo presente en el acto con un total de 36 participantes.



Los tres equipos de la localidad que participaron en el Mundialito.

GIMNASIA RÍTMICA

El Oso Panda participa en el Regional

Este fin de semana tuvo lugar el Campeonato Regional del Circuito A en Burguillos, en el que participó el Club Gimnasia Rítmica Oso Panda a través de Patricia Sánchez en la modalidad alevín. Desde el club se considera un éxito el acceso a esta competición, "por decirlo de algún modo, la Primera División de la Gimnasia" como expresa la entrenadora Verónica Díaz. El gran trabajo realizado sigue dando sus frutos.

BADMINTON

Segundos en el Campeonato de España

Los rinconeros Rafael Fernández y Carlos Longo, que formaban pareja en el Campeonato de España Absoluto en su modalidad de dobles masculino fueron segundos. Los rinconeros cayeron derrotados en la gran final ante la mejor pareja del país, Crespo-Escartín, en dos juegos. A pesar de la derrota, el subcampeonato supone un éxito para el entrenador, Antonio Molina, debido al gran nivel mostrado en esta competición por todas las parejas.

TENIS

Los equipos locales rozan el pleno en la gran final

El Polideportivo Antonio Romero acogió la final del Circuito Provincial de Tenis en las categorías Alevín y Cadete, tanto masculinos como femeninos. En tres de los cuatro encuentros había representación local lo que habla del extraordinario crecimiento que ha experimentado este deporte en La Rinconada. En categoría Alevín, las féminas se impusieron en la final a Villaverde y Guillena, en un duelo triangular, mientras que los chicos acabaron en tercer lugar y no tomaron parte en la final. Los Cadetes masculinos derrotaron en el último envite a



Imagen de la entrega de premios.

Guillena. Las Cadetes femeninas no tuvieron siquiera que disputar su partido para ganar, ya que sus rivales, Villaverde y La Algaba, no se presentaron en las instalaciones rinconeras.

SENDERISMO

De excursión en la Sierra de Grazalema

El programa de adultos del Patronato Municipal de Deportes ha llevado a cabo el pasado fin de semana un viaje a la Sierra de Grazalema para adentrarse en algunos de los senderos más significativos de ese bello paraje. Hasta la localidad gaditana se desplazaron 45 rinconeros en la mañana del sábado para disfrutar de un par de días de convivencia en el Camping Tajo-Rodillo. La expedición regresó a La Rinconada la tarde del domingo.

ATLETISMO

Controles Federativos en La Rinconada

El próximo 24 de mayo las pistas del estadio Felipe del Valle acogerán los Controles Federativos Absolutos, organizados por la Delegación de Sevilla, que se celebrarán entre las 10:00 y las 14:00 horas. Las pruebas que se desarrollarán serán las carreras de velocidad, en las que se disputarán pruebas de 100, 200 y 400 metros lisos, y de medio fondo, en el que tendrán cabida los 800, los 1.500 y los 3.000 metros, y los saltos de altura, longitud, triple y pértiga.

SAN JOSÉ

Los cadetes cañameros ascienden a Andaluza tras un partido épico



Los cadetes del San José firmaron una página histórica al lograr el ascenso a Liga Andaluza en La Algaba.

Las alegrías, como las penas, no suelen venir solas. Esta temporada pasará a la historia porque el San José logró retornar a Primera Andaluza y porque su equipo cadete logró el hito histórico de dar el salto a Liga

Andaluza. Después de la felicidad por el consumado ascenso, el destino tenía preparado otra dosis de júbilo para los aficionados azulinos que se desplazaron hasta La Algaba, donde el equipo que entrena Bravo se jugaba su

ser o no ser a partido único con el Sevilla Este.

Durante la semana previa al choque, los capitalinos habían pecado de prepotentes, al verse favoritos y pensar en el envite como un paseo militar.

Pero el San José había trabajado muy duro para alcanzar esta oportunidad y no quería ir de comparsa.

Tras los primeros 20 minutos las sensaciones no eran del todo buenas, ya que los pupilos de Bravo caían en un excesivo juego directo que beneficiaba al Sevilla Este, que tenía un plantel mucho más corpulento. Aún así, los favoritos empezaban a vislumbrar que el choque no iba a ser tan fácil como preveían. Los capitalinos se adelantaron en el marcador después de una falta directa bien ejecutada.

Pero los nuestros no se vinieron abajo, es más, tomaron el control del partido y empezaron a rasear la bola, al verse superiores técnicamente. Al filo del descanso Pedrito pudo empatar, pero el portero salvó el mano a mano. Ya en la segunda parte, los cañameros se volcaron sobre la meta rival y dieron la vuelta al marcador, desatando el júbilo en las gradas. Pedrito hizo el empate y Quiqui, tras una falta desde la

derecha, el 2-1. Con el tanteo adverso, el Sevilla Este recurrió a su único patrón de juego: fútbol directo con balones colgados al área a la espera de que algunas de sus torres cazara alguno. Pero fue inútil. Mientras más pelotas llegaban a las inmediaciones de la meta cañamera, más fuerte se hacía Jairo, el canchero, que estuvo colosal y dio mucha seguridad a los suyos. Al final, David venció a Goliat y el San José escribió una de las páginas más brillantes de su historia al ascender por primera vez a Liga Andaluza, el techo en esta categoría, a la que ha llegado por

La moraleja del envite es que la calidad es el motor que mueve al fútbol por delante de la condición física

méritos propios.

Tras el pitido final se organizó una tangana espectacular entre jugadores y aficionados, un desagradable lunar en una fiesta tan bonita que no empañó, no obstante, el partidazo de los hombres de Bravo.

Para la próxima campaña, el conjunto cañamero sufrirá algunas pérdidas para jugar en Andaluza, ya que algunos de sus integrantes pasan a juveniles.

RINCONADA

El interés se centra en el proyecto del nuevo ejercicio

El día 5 de junio tendrá lugar la Asamblea en la que cesará la actual Junta Directiva

Poco a poco se muere la campaña 2007-2008 en la Primera Provincial, una temporada que no pasará a la historia por ser la del ascenso del Rinconada, pero de la que se podrán sacar conclusiones acerca de los errores cometidos con vista a no repetirlos en ejercicios venideros.

En el último partido que los de Santi Aragón disputaron como locales ante el Guillena, el resultado fue de derrota por 0-3, un chasco que esperamos no sea un

mal augurio para la 2008-2009, en la que van a cambiar muchas cosas. Todavía, los blanquiazules tendrán que visitar al Albaida para cerrar el campeonato, pero como no tienen nada en juego, la actualidad rinconera viene marcada por la planificación de la próxima Liga.

De momento, ya se ha convocado la Asamblea de Socios, que tendrá lugar el próximo día 5 a las 21:00 horas en el Salón el Rancho. Allí, además del balance

de la temporada y el estado de las cuentas del club, se producirá el cese de la actual Junta Directiva, con Rafael Fernández a la cabeza, abriéndose el plazo para que quien lo desee presente su candidatura.

Al margen de la directiva, se abren otras incógnitas acerca de la composición del Rinconada para la nueva campaña.

Por un lado, hay que saber quien se sentará en el banquillo. Santi Aragón maneja ofertas y su permanencia no está asegurada a pesar de que reconoce que "me gustaría seguir entrenando al equipo". Por otro lado está la plantilla, que será remodelada



El Rinconada se despidió de su estadio este año perdiendo con el Guillena.

para la 2008-2009. El conjunto ha acabado este ejercicio muy mermado de efectivos y necesitará completar el plantel con jugadores de garantías para intentar el asalto a la regional Preferente, así como amarrar la continuidad de los que actualmente integran el plantel. Otra duda que se cierne sobre el

futuro rinconero es qué pasará con el Rinconada B, que milita en el Grupo IV de la Segunda Provincial y fue creado por los rectores salientes.

En cualquier caso son muchas las dudas por resolver y una línea de trabajo muy clara que debe concluir en el retorno del Rinconada a Preferente.

Protagonistas de la Quincena



Bravo
Cadetes San José

El técnico del equipo cadete del San José logró el ascenso con su equipo a Liga Andaluza tras derrotar por 2-1 a un Sevilla Este que partía como favorito y pecó de excesiva soberbia. Los cañameros le dieron un baño de fútbol en la segunda parte.



Santi Aragón
Entrenador Rinconada

A pesar de que el equipo no ha conseguido el ascenso a Preferente, el trabajo de Santi Aragón no ha pasado desapercibido y son varios clubes los que han llamado a su puerta. Su primera opción sigue siendo, no obstante, el Rinconada.



Peña
Portero del San José

El cancerbero cañamero ha anunciado su retirada de los terrenos de juego después de ascender con su equipo a Primera Andaluza. Ahora, el laureado cancerbero, se dedicará a entrenar a las futuras estrellas azulinas.

El reportaje

Candidatos al banquillo

A.D. San José



La evaluación de la temporada

Ahora que la Liga ha terminado conviene comenzar a hacer valoraciones de los aciertos y los errores que se han cometido en la temporada. Vaya por delante que la opción de alcanzar la Liga de Campeones no se ha logrado, pero que los condicionantes de la temporada hacen que se valore como buena. Es cierto que el conjunto ha fallado en momentos puntuales, pero ha sabido sobreponerse a golpes tan duros como el fallecimiento de Puerta y a la marcha de Juande Ramos. Por ello, el quinto puesto sabe a gloria y augura un futuro brillante.

Creo que Monchi lo dijo muy claro: "Esta temporada el conjunto ha crecido más deportivamente que en los años anteriores a pesar de los títulos". Este ejercicio ha consagrado a la entidad entre los grandes del fútbol español. Ahora tocará planificar y ver quien se va, quien sigue y quien se incorpora, pero lo que está claro es que hay que estar orgullosos del papel que ha realizado Manolo Jiménez y la plantilla.

Se deshoja la margarita con un buen montón de candidatos sobre la mesa

Cuando un equipo sube de categoría todo es alegría y se convierte en un destino atractivo para los entrenadores. Si a ello añadimos el proyecto que prepara la Junta Directiva, la historia, las instalaciones y la cantera del San José, el número de aspirantes que sueñan con sentarse en el banquillo cañamero se hace interminable.

Era un secreto a voces que Menudo no iba a seguir al frente del club. Aunque había conseguido el objetivo, algunos roces con los rectores del club y con la afición hacían demasiado arriesgada su permanencia. Si a ello añadimos el rumor de acuerdo con el Utrera, que al final se ha materializado, todo hacía presagiar que habría nuevo inquilino en el banco del Felipe del Valle. Y así será.

Entre los candidatos han salido a la palestra multitud de nombres. Unos que encajan con el perfil que, como reconoce el presidente, busca la entidad, es decir, joven con proyección y con experiencia, y otros que, pese a no cumplir el curriculum, se han encargado de colar-



Juan Carlos Menudo, que dirigirá al Utrera, abraza a Lobo.

se entre los candidatos de los medios de comunicación, bien para optar al propio San José, o para recordar a los rectores de las distintas escuadras, que están en el mercado y no quieren quedarse en el paro.

Lo que está claro es que, oficialmente, no hay una opción con nombre y apellidos elegida para dirigir los designios del San José en la nueva categoría.

Una vez que sea oficial el entrenador, llegará la segunda parte de la planificación: los jugado-

res. A día de hoy sólo está clara la retirada de Peña y la continuidad de Maldonado, Antoñito y Buyo. En este sentido, la idea es mantener el actual bloque complementado con jugadores de garantías acordes a la nueva categoría. No podemos olvidar que la base de este equipo ha sido la experiencia y, por tanto, se quiere que lleguen jugadores contrastados para no pecar de novato en Andaluza. De las elecciones que se hagan dependerá el futuro.



El año que viene será...

La verdad es que para el Betis hacía varias jornadas que la Liga había terminado. Desde el mismo momento en el que se certificó la permanencia de forma matemática, lo único que quedaba en juego era la honra y la obligación de los profesionales de acabar lo más arriba posible.

Para los aficionados hubiese sido la guinda del pastel haber vencido al eterno rival en el derbi, pero no pudo ser.

Ahora toca pensar en la campaña que viene, en la planificación de un equipo competitivo, que haga soñar a las gradas.

Queda confirmar la permanencia de Paco Chaparro en el banquillo y saber quienes van a dejar el equipo.

La secretaría técnica está trabajando muy duro buscando jugadores que permitan un salto de calidad y creo que la 2008-2009 nos va a deparar muchas alegrías y que el sufrimiento del presente se va a tornar en sueños e ilusión para consolidarnos entre los grandes. De momento, ya tenemos la mejor afición del mundo.

VII Trofeo al mejor jugador

Jugamos en Casa
Radio Rinconada

El programa 'Jugamos en Casa', que emite Radio Rinconada de lunes a viernes concede anualmente un Trofeo al mejor jugador del San José y el Rinconada. Así marchan las clasificaciones:

| A.D. San José | | | Rinconada U.D. | | |
|---------------|----------------|--------|----------------|------------|--------|
| | 1. Rarra | 56 pts | | 1. Pozo | 51 pts |
| | 2. Manolo | 55 pts | | 2. Matito | 47 pts |
| | 3. Moisés | 54 pts | | 3. Iván | 45 pts |
| | 4. José Miguel | 48 pts | | 4. Antonio | 44 pts |
| | 5. Fran | 46 pts | | 5. Álex | 44 pts |

CONFERENCIA

Semana de la Unión Europea en el Antonio de Ulloa

Los alumnos han realizado trabajos, han hecho una exposición y han participado en unas jornadas sobre la UE

El Instituto Antonio de Ulloa ha dedicado una semana a la Unión Europea. Con motivo de la celebración el 9 de mayo de esta institución europea, el centro decidió indagar en su organigrama y funcionamiento interno con el objetivo de que el alumno se acerque a la Unión Europea, a la que España pertenece, y se familiarice con ella.

Lo más destacado de la semana fueron las dos conferencias sobre la 'Ciudadanía Europea', dirigidas a los alumnos de tercero y cuarto de la ESO, una de las cuales fue ofrecida por el cónsul general de

Francia. En ella destacó la importancia de vivir en un territorio como la Unión Europea donde hay grandes posibilidades formativas

La delegada de Desarrollo Económico y el cónsul de Francia hablaron en la ponencia

y una buena calidad de vida. La clausura de este ciclo estuvo a cargo de la segunda teniente de alcalde y delegada de Desarrollo

Económico, Pilar García Extremera.

Así, entre el 7 y el 9 de mayo el IES organizó una exposición audiovisual en la que se han mostrado trabajos de los alumnos, que han contactado con embajadas y consulados. También se han colgado carteles en los que se explicaban los símbolos de cada país, los países miembros, la cultura o la gastronomía.

De hecho, se realizó una degustación de productos típicos, que los propios alumnos habían preparado o comprado en tiendas especializadas.

Finalmente los alumnos participaron en un concurso sobre los conocimientos adquiridos durante toda la semana y se otorgaron premios a los que mejor trabajaron.



La delegada de Desarrollo Económico con el cónsul de Francia.

EDUCACIÓN

Los alumnos de Infantil pueden solicitar becas a partir del 2 de junio

Entre el 2 y el 21 de junio permanecerá abierto el plazo para solicitar becas a los alumnos de educación Infantil de la localidad que concede el Ayuntamiento. Podrán pedir las ayudas los esco-

lares cuya familia tenga una renta por personas no superior a 5.000 euros. En esta convocatoria se ha elevado la renta familiar del solicitante, para que, en palabras de la delegada de Educación,

Trinidad Argota "sean más familias las que puedan beneficiarse de las becas para la adquisición de material curricular básico".

El importe de las ayudas variará en función de las solicitudes

recibidas, pero será de un máximo de 65 euros. Las solicitudes y la documentación requerida serán entregados en el centro en el que se esté cursando los estudios en el curso 2007/2008.

60.000 euros

En total, el Área de Educación cuenta con un presupuesto de 60.000 euros que destinará a ayudas para los comedores, el

transporte escolar, las becas a alumnos de Infantil y a los universitarios.

Además de esto, a lo largo del verano podrán también solicitarse las ayudas que concede el Ministerio de Educación a los alumnos de bachillerato y módulos formativos, que se concederán atendiendo al aprovechamiento académico y a los niveles de renta de la familia.

BIENESTAR SOCIAL



Charla Aula Abierta. El Área de Bienestar Social llevó a cabo un seminario sobre Formación Social en Voluntariado, en el que se informó también sobre el comienzo del programa Aula Abierta en octubre. Tras éste se llevarán a cabo otros seminarios para seguir fomentando el programa de formación en personas mayores.

HERMANDAD DE LA SALUD



Fiesta de la Virgen. Durante el fin de semana se han realizado diversos actos, entre los que destaca el recorrido de la imagen por las calles de La Rinconada. El domingo, el altar de la iglesia acogía las flores que los ciudadanos ofrecían a la Virgen, seguido del baile de seises y del coro de la Salud. Los actos concluían por la tarde con el tradicional besamanos y la entrega de medallas a los hermanos.

FIESTAS

Los Centros de Día 20 de julio y Pablo Picasso celebran la Cruz de Mayo

El Área de Bienestar Social organizó una comida en ambos núcleos para festejar las cruces.

El encuentro finalizó con un animado baile

En La Rinconada, el 20 de julio celebró la festividad de la Cruz de Mayo en la caseta municipal de la feria. Allí los usuarios del centro colocaron su propia cruz, la adornaron con flores y aprovecharon para hacerse fotografías junto a ella.

Entre todos organizaron un almuerzo amenizado con música

y baile como final de fiesta. Al acto acudieron la delegada de Bienestar Social, Pilar Escudero, el delgado de Festejos, José Manuel Romero Campos, y también como invitados asistieron los miembros de la junta directiva de San José.

Por su parte, el centro Pablo Picasso organizó en las instala-

ciones del centro su tradicional almuerzo, también hicieron su cruz de mayo con infinidad de

Los mayores colocaron su Cruz de Mayo acompañada de numerosas flores de colores

flores para acompañarla. Asistieron representantes del centro de La Rinconada y edil Pilar Escudero. Como nota musical el coro del centro cantó temas de su disco.



Pilar Escudero junto a José Manuel Romero Campos y la directiva.



Las mujeres del coro 'Pablo Picasso'.



La calle Libro del Buen Amor organizó un fin de semana de convivencia



Los pequeños del Cristo del Perdón procesionaron la cruz.

Las Cruces en San José

Durante un fin de semana la Hermandad Cristo del Perdón y la calle Libro del Buen Amor celebraron su tradicional Cruz de Mayo. Realizaron diversas actividades que fueron muy bien acogidas por el numeroso público asistente. Los niños, protagonistas indiscutibles, fueron los encargados de procesionar la cruz.

CAMINO AL ROCÍO

La Hermandad del Rocío de Tocina hace su primera parada en La Rinconada

La Hermandad del Rocío de Tocina hizo su primera parada hacia la aldea en La Rinconada, en el Cañamo II, donde fueron recibidos por el delegado de Festejos del Ayuntamiento, José Manuel Romero Campos, y las hermandades de El Perdón, La

Salud, Los Dolores, la Resurrección y los Romeros de San Isidro.

Entre cantos y aplausos, el edil de Festejos entregó al 'Simpecao' varios ramos de flores y le deseó suerte a todos los romeros durante los días de camino.



El delegado de Festejos, José Manuel Romero Campos, con el resto de hermanos mayores de La Rinconada.

JUVENTUD



Niños participando en un taller de trenzas.



Taller de manualidades en el Club Diversia en el Júpiter.

Los jóvenes saben cuál es la alternativa: Diversia

Conciertos de hip-hop, juegos recreativos o liga de fútbol. La oferta de ocio de Diversia es cada vez más extensa y muestra de ellos son los 900 jóvenes que acuden al Pepe González y al Júpiter cada fin de semana

Los fines de semana de La Rinconada tienen nombre propio: Diversia 180. Desde que comenzó la nueva edición de invierno, las expectativas de participación no han hecho nada más que aumen-

tar. Por las actividades programadas por el Área de Juventud, pasan una media de 900 jóvenes de más de 14 años, que han visto en esta iniciativa un punto de encuentro y una alternativa consolidada de

ocio nocturno. Todo comenzó hace ocho años y en estos momentos, es todo un referente en la localidad.

De hecho, desde hace dos se lleva a cabo también el Club

Diversia, destinado más específicamente a niños de entre 10 y 13 años. Según la delegada de Juventud, Reyes Fernández, "en los últimos días han acudido alrededor de 500 participantes a esta edición, muchos más de lo que nosotros pensábamos pues lleva poco tiempo".

Desde el pasado día 9 las actividades se han trasladado al colegio Pepe González (y al Júpiter los del

Club Diversia), ya que, argumenta la edil "la filosofía de Diversia es disfrutar de todas las alternativas de ocio al aire libre, en un lugar que pueda concentrar el mayor número posible de actividades".

Y así ha sido. Sólo el 10 de mayo se realizó una exhibición de graffiti, hubo liga de fútbol, juegos recreativos e incluso un concierto de hip-hop que fue lo más visitado de la noche. De hecho, al festival acudieron multitud de jóvenes de unos 17 años, por lo que la media edad aumentó con respecto a lo habitual. Las próximas actividades se llevarán a cabo el 23 y 24 y entre ellas destacan, una exhibi-

Las expectativas de participación no han hecho más que crecer en la nueva edición

ción de capoeira, talleres de imanes o cometas, juegos recreativos y, lo que más demanda tiene siempre, la liga de fútbol.

Un amplio programa para todos los gustos, que cada año adquiere más relieve y se nutre de más público, actividades y días para llevarse a cabo. El horario sigue siendo de 22.30 a 1.30 y para el Club Diversia de 21.00 a 0.00.

EDUCACIÓN

La Rinconada, protagonista en la Feria de la Ciencia

La Feria se desarrolló entre el 15 y el 17 de mayo y en ella han participado los alumnos del IES Antonio de Ulloa y los del Miguel de Mañara

Los alumnos del IES Antonio de Ulloa y Miguel de Mañara que han participado en la VI Feria de la Ciencia han disfrutado de tres días cargados de conocimientos y experiencia. Esta nueva edición se desarrolló en el Pabellón del Futuro de la Isla de la Cartuja, los días 15, 16 y 17 de mayo.

Ambos institutos rinconeros contaron con un expositor propio en el que mostraron sus proyectos. El del Antonio de Ulloa tuvo

como protagonista el sol y en él ha participado la Asociación Ibn Firnás. Por su parte, el IES Miguel de Mañara sorprendió a los asistentes con dos stands: uno denominado 'El agua y la belleza' y otro 'El agua discurre'.

La Feria volvió a convertirse un año más en un punto de encuentro de escolares, universidades y centros de investigación, donde la divulgación de conceptos científicos, tecnológicos y ambientales

fueron el punto central.

La delegada de Desarrollo Económico, Pilar García Extremera, también acudió a visitar esta feria del conocimiento. En

Se convirtió un año más en un punto de encuentro de escolares, universidades y centros de investigación

palabras de la edil, "es muy importante que se celebren encuentros de este tipo, ya que combinan aspectos lúdicos que



Los expositores rinconeros los más visitados.

gustan a los alumnos por salirse de la rutina al tiempo que amplían su conocimiento y se fomenta su desarrollo intelectual".

A la muestra no sólo acudieron los alumnos que han elaborado los proyectos. Soderinsa

Veintiuno puso a disposición del resto de alumnos de ambos centros autobuses para ser desplazados hasta la zona y visitar esta feria en la que han participado institutos de toda la provincia distribuidos en 60 expositores.

Pon salud a la vida

Plan Municipal de Promoción de la Salud
ayuntamiento de la rinconada



31 de mayo

DÍA MUNDIAL SIN TABACO



PLAN PARA DEJAR DE FUMAR

1.- Créate una lista con tus motivos personales.
- Escribe las razones por las que quieres dejar de fumar.

2.- Ponte una fecha para dejar de fumar.
- Marca en el calendario el día elegido.
Que no coincida con fechas especial tensión o preocupación.

3.- Conoce tu propio hábito

Anota:

- Número de cigarrillos
- Hora en que enciendes cada cigarrillo
- Grado de placer (De 0 a 5).

4.- Y ahora, ¡A prepararse para dejar de fumar!
- Repasa tus razones para dejarlo.
- No consumas el cigarrillo entero, apágalo a la mitad.
- No fumes en público.
- Retrasa el primer cigarrillo del día.
- Cambia de mano al fumar.

5.- Qué hacer el día antes de la fecha elegida

- Lee tus razones para dejarlo
- Piensa en las ocasiones anteriores en que dejaste de fumar: ¿Qué no funcionó?
- Evita tentaciones.

6.- El día elegido

- Al despertarte piensa en tu objetivo a corto plazo: "HOY no fumo"
- Comienza el día realizando respiraciones profundas en lugares abiertos.
- Bebe bastante agua y desayuna con zumos de frutas naturales.

7.- ¿Y si tienes tentaciones de fumar?

- Relájate respirando profunda y lentamente.
- Bebe un vaso de agua o de zumo natural.
- Recuerda los motivos para dejar de fumar.
- Cuando sientas muchas ganas de fumar, mira el reloj y espera medio minuto.
Piensa que estas ganas se van como han venido.
- Mastica chicle sin azúcar o come fruta.
- Recuerda que cada día que pase, el deseo será menor.

8.- Para llevarlo mejor...

- Bebe mucho agua y zumos de fruta.
- Después de comer, levántate, lávate los dientes y sal a dar un paseo
o haz algo que te suponga distracción.
- Evita o reduce el consumo de café y alcohol.
- Cuando notes que te falta un cigarrillo en la mano, busca algún objeto con el que ocuparla.
- ¡Apunta tus éxitos! Marca en el calendario cada día que pases sin tabaco.



ayuntamiento de
la rinconada

EMPRENDEDORES

El mecanizado se instala en la localidad

Oducia Mecanizados se dedica a la construcción de piezas en el sector aeronáutico, hidráulico y al de la ingeniería. Abrió sus puertas hace un año y ha aumentado ya su facturación un 150 por ciento

Oducia Mecanizados es una empresa situada en el polígono industrial de Majaravique que ha visto en el sector del mecanizado su opción de futuro. Nació hace algo más de un año y, de momento, los datos no hacen más que

avalar el buen ritmo y la aceptación que está teniendo el negocio.

La empresa se dedica a elaborar piezas de barcos, aviones y todo tipo de maquinaria en general. Los sectores específicos para los que trabaja son el aeronáutico, el

hidráulico y el de la ingeniería.

Su gerente es Julio García, un emprendedor de la localidad que, a pesar de su juventud, detectó desde el primer momento cuáles eran las necesidades del mercado y supo aprovecharlas para hacerse un hueco.

En estos momentos, cuenta con clientes fijos de la talla de Navantia y otras empresas fuertes del sector. Además, Julio García ha ido introduciendo otras líneas de negocio conforme ha visto que

La empresa elabora también materiales quirúrgicos con características especiales

podrían tener resultado. Así, ahora se encarga también de elaborar material quirúrgico pero no del estándar sino con características específicas. "En el sector aeronáutico hay mucha competencia pero en cambio no hay casi ninguna empresa que fabrique material quirúrgico para gente zurda, o algunos útiles adaptados a las

INSTALACIONES



La empresa adquirirá en breve una nueva máquina para seguir creciendo.

necesidades de algunas personas".

De igual forma, desde hace seis meses trabaja con la marina y ofrece un servicio de asesoramiento a empresas del sector aeronáutico.

Lo último que ha inventado este joven para seguir creciendo y relanzando el negocio es la creación de un servicio rápido para los clientes que necesitan una pieza de la noche a la mañana. "Nosotros gracias a la maquinaria que tenemos podemos fabricar piezas en 48 horas si son clientes que están dentro de España, pero, claro está, con un coste más elevado", explica.

Según comenta, decidió abrir su propia empresa por tradición familiar. Estuvo trabajando en un negocio de similares características, y quiso apostar fuertemente por su futuro y crear su propia empresa. "Estuve estudiándolo

todo y vi que el Ayuntamiento ofrecía ayudas a los emprendedores y que el sector tenía muchas posibilidades".

La empresa ha crecido un 150

Julio García detectó desde el primer momento las necesidades del mercado e incidió en ellas

por ciento desde su nacimiento y, de cara a los próximos años, su gerente espera introducir una máquina nueva, para recibir más trabajos, ampliar las instalaciones (para lo que ya tienen una nave en El Cañamo 3) y seguir innovando y ampliando el servicio que se presta.



Julio García es el gerente de Oducia Mecanizados.



Medio Ambiente: Si lo cuidas, te cuida

La no recogida de excrementos de animales domésticos en la vía pública contempla sanciones entre 75 euros y 500 euros y apercibimiento.



CULTURA

Gran éxito del programa cultural de primavera Esprim 2008

1.500 personas asistieron a los espectáculos urbanos que, durante 6 días, han acogido las calles de la localidad

El nuevo programa cultural 'La Rinconada: Escenario de Primavera 2008' ha concluido con muy buenos datos de participación. Según el Área de Cultura, un total de 1.500 personas han asistido a las 10 propuestas escénicas que han acogido los teatros, plazas y parques del municipio.

La edil del ramo, Raquel Vega, manifiesta que "planteábamos una apuesta arriesgada e innovadora cuando nos propusimos desarrollar el formato establecido y realizar los espectáculos en espa-



cios urbanos. Afortunadamente el público ha acogido el programa estupendamente". Durante seis

días en las calles del municipio se han desarrollado espectáculos de distintas disciplinas, circo, títeres,

música, teatro, baile, entre otras, dirigidas a todas las edades. La música acompañó los espectáculos

de Sumayae, Larumbe danza y ProyectoLe. Compañías como Maraña Miau y Piratoc-T a través de sus títeres transmitieron a los pequeños la necesidad de cuidar el medio ambiente, Karoli sorprendió con sus malabares y bicicletas enanas y los jóvenes del grupo Showtime ofrecieron una sesión de breakdance. Sin olvidar la puesta en escena de la performance de Inmaculada Rodríguez Cunill que tuvo lugar en el hall del Centro Cultural de La Villa, entre otros.

Esta idea de 'sacar la cultura a la calle', de convertir los espacios cotidianos en escénicos, en esencia, ha pretendido acercar a grandes y pequeños las alternativas de ocio y tiempo libre que ofrece el municipio.

No hay duda que, tras el éxito cosechado, el año que viene se desarrollará la segunda edición de Esprim.

Historiador Local

Manuel Alfonso Rincón

Escena de película en Rinconada

En mi deambular diario, dados mi profesión y quehaceres, por todos los años de la Historia he llegado a la conclusión de que podría pensarse que la democracia da aires a los delincuentes, pero son unos aires absolutamente infundados y falsos. Se creen los presuntos que al existir más libertad alrededor y no la opresión de épocas y años negros, pueden hacer de su capa un sayo. Todos saben que entre las cosas que heredamos del Franquismo estaba el empleo comunitario y sucedió, ya un tanto asentada nuestra democracia, se enteraron de que 350 de nuestros jornaleros habían echado dos semanas de 'comunitario' en obras de calles y carreteras y que tal día se iban a organizar los pagos desde el Ayuntamiento. Y allí que estaban 'los presuntos', como habían visto en las películas, al acecho en un Chrysler bien equipado junto a la Peña Bética,

con sus pasamontañas y escopetas de cañones recortados preparados, y con la libertad de movimientos que, supuestamente, les daba el que ya hubiera democracia.

Y de pronto como una exhalación todos perplejos en la Plaza porque llega la furgoneta, enciende el motor el Chrysler, salen de él dos enmascarados, apuntan a los que iban con las bolsas de dinero con sus sobres bien organizaditos para que a cada grupo de trabajo lo suyo, y los de seguridad que, hablando mal y pronto, 'por las patas abajo', dejan caer las bolsas al suelo pero uno al hacerlo hace un gesto que no gusta a uno de los atacadores y disparos que te crió, menos mal que al aire y a una ventana donde la dueña, por la hora (10'15 de la mañana) estaría haciendo las faenas dentro, tranquilamente. Corriendo los dos encapuchados al

Chrysler, donde esperaba el otro, y volando hacia Dios sabe dónde ¿Quiénes eran, lograrán cogernos, dejaron alguna pista?: imposible dar con ellos, dirán ustedes, lo mismo que dijimos nosotros que nos quedamos allí en la Plaza comentando, refiriendo, reproduciendo cada uno de sus movimientos, los disparos, el salir corriendo para el Chrysler...todo, todo lo ocurrido a todo el Ayuntamiento, a Don Aurelio, al Casino (o Peña sevillista, como ustedes quieran) a medio mundo porque los disparos se habían llevado a la Plaza a todo el que podía dejar lo que estaba haciendo. Pero bueno, dejémos de charla y avisemos a la guardia civil', a la que llamamos (todavía ni pensar en móviles: sólo existían los Motorola de los Ministros a 100.000 por barba) y a la guardia civil las poquitas referencias posibles y el 'reportaje' de la escena, la rapidísima

escena de película sucedida en la Plaza ante nuestras narices. 'Lo sentimos, es todo lo que sabemos: será difícil cogernos, pero lo sentimos, no sabemos más'. Bueno, pues serían las 12. A las 12'30, conectados con sus radios los coches de los 'civiles' con su centralita de la Calzada, a las 12'30 ya habían cogido a uno, a Juan Pedro Gutiérrez, el cual, en las dependencias de la menciona-

“ Se creen los presuntos que al existir más libertad pueden hacer de su capa un sayo

da Calzada, tuvo a bien confesar prontamente que sí, que era uno de los que nos habían 'visitado', y comprenderán que luego, 'continuando las gestiones' como dice

el parte de la guardia civil, 'fueron siendo encontrados Manuel Cruz y José Martín a lo largo de aquel mismo día'. Pero ¿y el dinero? por lo visto habían tenido 'un cómplice al que dieron, en otro coche, el dinero para que lo escondiera', y quedaron en un sitio para el reparto y comentar la hazaña, y al no comparecer ninguno de los tres el tal cómplice se escondió a conciencia ¡hasta para la guardia civil!, así que hasta tres días después no dieron con él (Juan José Gutiérrez) que en seguida los llevó a un campo a 15 Km. de Rinconada donde, entre zarzas y jarales, yacían sepultados dinero, monos, pasamontañas, guantes y armas. Todo solucionado, todo recuperado. Si para la convivencia y la participación la democracia era única, para la seguridad la democracia demostraba ser un sistema (dicho suavemente) tan bueno como los demás: felicidades.



RECONOCIMIENTO

La Biblioteca de San José triunfa en la Feria del Libro

El centro recibe un premio en la edición más exitosa de la historia

En la ceremonia de clausura de la Feria del libro, que se celebró el pasado 11 de mayo, la asociación le concedió un premio a la biblioteca municipal de San José por el trabajo realizado durante el año en favor de la Cultura. El amplio volumen

de actividades que se realizan desde los centros públicos, cuentacuentos, talleres de creación literaria, encuentros con poetas y novelistas, el programa estudio abierto, la fiesta del libro y el concurso de relatos Gloria Fuertes, entre otros".

Hace balance de sus más de 20 años de existencia en una nueva publicación

Nueva publicación en marcha

La biblioteca de San José hace balance de sus más de 20 años de existencia. El centro está escribiendo su propia historia. Tanto es así, que editará una publicación donde se recogerá su trayectoria. Abarcará desde sus inicios, en el año 1986, cuando se ubicaba en las instalaciones de lo que hoy día es el Centro de Día Pablo Picasso hasta su actual sede en la calle Luis de Góngora.

de actividades ha sido determinante para lograr el premio. Como señala la edil del ramo, Raquel Vega "es un honor que se reconozca la labor que se realiza desde el Área de Cultura y en especial desde la biblioteca de San José en cuanto al fomento de la creación y difusión literaria". Además, añade Vega que éste es un premio más que merecido ya que "cada vez son más las

Precisamente este cambio de edificio marcó un antes y un después en el centro, mejores instalaciones, incorporación de nuevas tecnologías, más amplitud en los



Raquel Vega junto a los bibliotecarios Antonio y José Miguel.

espacios para el estudio, entre otras. Así, la publicación se denominará "Biblioteca pública de San José 1986-2008. De Picasso a Góngora". En ella se reflejará la evolución que han experimentado los servicios que se ofertan desde el préstamo de libros, hemeroteca, consulta a través de ordenadores e iniciativas tan consolidadas como el club de lectura o el de animación.

Dos salas más, en estudio

Además, la Consejería de Cultura ha iniciado los estudios para la edificación de dos nuevas bibliotecas, una en cada núcleo de población. La sala de La Rinconada, que se encuentra actualmente en el edificio Antonio Gala, se trasladará a un centro propio. Por su parte, en San José se construirá una nueva que permitirá complementar a la existente.

CENTRO CULTURAL DE LA VILLA

Los trabajos para adecuar el museo comenzarán a principios de verano

El Museo de La Rinconada legado paleontológico y arqueológico Francisco Sousa, listo para 2009

La colección ya tiene nombre y fecha de apertura. La edil de Cultura, Raquel Vega, anunció que se denominará "Museo de La Rinconada legado paleontológico y arqueológico Francisco Sousa" y estará listo a principios del año que viene.

El Ayuntamiento de La Rinconada ya adjudicó a Cogaris la reforma del Centro Cultural de La Villa para adaptar sus instalaciones. La empresa comenzará los trabajos, en el pasillo y la sala de exposiciones, a principios de verano con la idea de que en dos meses finalicen las obras y se proceda a acondicionar el espacio

donde se ubicará la muestra. Inmediatamente después, la empresa Animación del Patrimonio S.L se encargará de la segunda fase de la reforma, que consistirá en el suministro, asistencia y adaptación del centro.

Dispondrá de un periodo de ejecución de ocho meses, de los cuales los primeros se encargarán de trabajos de infografía, realización y producción documental, diseño museográfico y restauración de las piezas de la colección. Para recopilar la información establecerán contactos con los alumnos del IES Miguel de Mañara



Recreación de la muestra.

que iniciaron sus conocimientos en la arqueología y paleontología de la mano del profesor Francisco Sousa. Además, contarán con la colaboración del consejo asesor del que forman parte investigadores, profesores, paleontólogos y arqueólogos de la Universidad de Sevilla y de la

Consejería de Cultura. En paralelo, se creará una comisión de trabajo formada por el Área de Urbanismo, Cultura y representantes de las dos empresas encargadas de los proyectos, para supervisar el desarrollo de la reforma. La puesta en marcha del museo supondrá un total de 450.000 euros -que estará cofinanciado por el Ayuntamiento y la Consejería de Turismo de la Junta de Andalucía.

La exposición albergará un centenar de piezas que reconstruyen el Elephas Antiquus, además de una extensa variedad de útiles líticos. La temática girará en torno a la arqueología, prehistoria, paleontología y la creación geográfica de las terrazas del Guadalquivir, así como la génesis, evolución de la colección, y afición en la arqueología de los alumnos del Mañara

En palabras de Vega "la propuesta museográfica pretende ser muy interactiva. Están previstas pantallas táctiles, recreaciones virtuales y aparatos audiovisuales".

GLORIA FUERTES

Espectáculo teatral para bebés

El lunes 26 de mayo la compañía Teatro Paraíso ofrecerá dos sesiones de la obra infantil "En el jardín". La actuación se desarrollará a las 10.00 y 12.00 horas en la Guardería Gloria Fuertes y estará dedicada especialmente a los bebés de entre cero a tres años. El espectáculo, que se enmarca dentro del programa Artes y primera infancia de Abecedaria, ha cosechado numerosos reconocimientos a nivel internacional y nacional, entre ellos, el premio el Ministerio de Cultura y Educación Belga por su belleza poética y su idoneidad para el pequeño público. Especialmente estas obras tienen como objetivo estimular el desarrollo sensorial de los niños. Así, los pequeños se acercan desde edad temprana al teatro, un lugar donde exploran su propia realidad a través de sus sentidos. En cuanto al montaje teatral destaca la mezcla de disciplinas que se utilizan, el teatro el teatro, el vídeo, las sombras y los dibujos para proponer a los espectadores una experiencia visual lúdica y activa.

ESPECTÁCULO

Noche de copla en la Villa

El Área de Cultura ha anunciado que el próximo 29 de mayo a las 20.00 horas se celebrará en el Centro Cultural de La Villa un festival dedicado a la copla. El acto está organizado por la Peña Flamenca "El Búcaro" y contará con las actuaciones de las alumnas de la escuela de copla de la asociación y su profesora Carmen Romero. Al piano le acompañará el maestro Yllescas. Del espectáculo, conducido por el presentador "El Moreno", destaca la colaboración especial de los niños de la Escuela de Danza de Antonia de los Santos. La delegada del área, Raquel Vega, señala que "esta actividad pretende promocionar esta modalidad al tiempo que será antesala de la feria que se celebra la semana siguiente". Por otra parte, las entradas pueden adquirirse por seis euros en la sede de la Peña Flamenca.

RADIO RINCONADA

Testigo de la Jira en directo

El ente público traslada sus equipos a la Caseta Municipal para llevar a los hogares el ambiente que se vive en la feria de San José

Como cada temporada, aprovechando la llegada de la Jira de San José, Radio Rinconada sale a la calle con un amplio despliegue y una cobertura especial de una de las fiestas más importantes del municipio.

En estos días se ultiman los detalles técnicos y se cierran los contenidos que engrosarán la escaleta de programación con la

Concejales, feriantes y artistas compartirán los micrófonos de Radio Rinconada con todos los oyentes

idea de que no quede ni un cabo suelto de cara a los próximos 4 y 5 de junio. En esas fechas, el magazine El Espejo se viste de

faralaes y se ubica en la Caseta Municipal del recinto ferial para, entre pescaito frito, algodón de azúcar, manzanilla, farolillos, sevillanas y atracciones, hacer una fotografía radiofónica de cuanto acontece en el Real.

Los programas, que se desarrollarán entre las 10:30 y las 13:30 horas, estarán dirigidos por Antonio Borrego y José Leandro Benítez en el apartado técnico, y contarán con la colaboración de Alicia de las Heras.

Entre los invitados destacan personalidades institucionales, feriantes y artistas, que pasarán por los micrófonos del 104.7 para analizar los diferentes aspectos que entrañan y rodean a una manifestación cultural, de convivencia y ocio que vive el núcleo de San José en la primera semana de junio.

Durante el espacio las líneas



José Leandro Benítez, Alicia de las Heras y Antonio Borrego estarán en los especiales en Caseta Municipal.

telefónicas permanecerán abiertas para todo el que quiera mandar un saludo, dedicar un tema musical o, simplemente, com-

La radio es punto de encuentro de todos los presidentes de las casetas para invitar a sus socios y amigos

partir con el equipo del ente público unos minutos de Jira.

Este programa se ha convertido ya en una fecha señalada para

los apasionados de la fiesta y de las ondas, que cada año, desde la creación de Radio Rinconada, han podido disfrutar.

Desde 1999, el 104.7 no ha faltado a ninguna edición de la Jira, siendo testigo directo de la evolución de la misma, de su éxito, de su disfrute, del calor de su gente y de su convivencia.

El año pasado, sin ir más lejos, la radio se convirtió en el altavoz más preciado para los presidentes de las distintas casetas que dejaron su mensaje a sus socios y amigos y aprovecharon para invitar a los vecinos y a quienes visitan la fiesta desde fuera a

“ese pequeño rincón que con mimo y esmero hemos estado mucho tiempo preparando para que luzca sus mejores galas”, en palabras de uno de ellos.

Además, artistas de la talla de Marta Quintero, Sergio Contreras o Miguel Sáez compartieron sus proyectos con los oyentes en un ambiente distendido que estuvo arropado por el número público que se congregó en torno al lugar desde donde se realizaba el programa especial.

Este año, el ente público tiene preparadas nuevas sorpresas para sacar todo el jugo a la Jira.

escúchate
104.7 fm



Agenda Mayo '08

Biblioteca de San José

Taller sobre medio ambiente y búsqueda de información titulado 'Mamá Tierra, Mother Earth'

22 de mayo a las 9.30 horas. Destinado a alumnos de 6ºB del colegio Pepe González.

Taller sobre los alfabetos que llenan los libros 'La loca historia de las palabras' 29 de mayo a las 9.30 horas.

Teléfonos de interés

DEPENDENCIAS MUNICIPALES

| | |
|-------------------------------|-------------|
| Almacén Municipal..... | 954 795 617 |
| Área de Igualdad..... | 955 790 534 |
| Ayuntamiento..... | 955 797 000 |
| Biblioteca de La Rda..... | 955 798 104 |
| Biblioteca de San José..... | 955 794 151 |
| Delegación de Cultura..... | 955 794 142 |
| Del. Derechos Sociales..... | 954 790 200 |
| Gabinete Psicopedagógico..... | 955 792 440 |
| Juzgado de Paz..... | 955 797 803 |
| Pnto. M. de Deportes..... | 955 790 541 |
| Radio Rinconada..... | 954 793 094 |
| Rinconada Siglo XXI..... | 955 791 493 |
| SODERINSA..... | 955 790 564 |
| Tenencia de Alcaldía..... | 955 794 300 |

EDUCACIÓN

| | |
|-------------------------------|-------------|
| Col. Guadalquivir..... | 955 622 703 |
| Col. Maestro A. Rdguez..... | 955 623 140 |
| Col. San José..... | 954 790 040 |
| Col. Júpiter..... | 955 656 801 |
| Col. La Paz..... | 955 622 136 |
| Col. P.U.A..... | 955 623 974 |
| Col. 'Mtro.P.González'..... | 955 622 356 |
| Guardería Gloria Fuertes..... | 955 797 060 |
| Guardería 'Almonazar'..... | 954 792 292 |
| Col. Los Azahares..... | 955 622 146 |
| I.E.S. Carmen Laffón..... | 955 623 388 |
| I.E.S. Miguel de Mañana..... | 954 790 288 |
| I.E.S. San José..... | 954 790 765 |
| I.E.S. Antonio de Ulloa..... | 955 622 611 |
| Centro de Adultos..... | 955 791 531 |

SALUD

| | |
|------------------------------|--------------|
| Ambulatorio San José..... | 954 994 265 |
| Ambulatorio La Rda..... | 955 798 359 |
| Centro de Salud Mental..... | 95 579 05 98 |
| C. de Drogodependencias..... | 954 790 032 |

EMERGENCIAS

| | |
|--------------------------|-------------------|
| Policía Local..... | 092 / 955 794 088 |
| Bomberos..... | 955 794 098 |
| Guardia Civil..... | 954 790 013 |
| Mujeres Maltratadas..... | 954 792 929 |
| Urgencias..... | 902 505 061 |

Asiste el curso de 1º de ESO del Instituto Miguel de Mañana.

El Colegio Júpiter celebra la semana ecológica

Los alumnos del centro realizarán diversas actividades, entre las que destacamos las siguientes:

- Cada aula confeccionará logotipos para clasificar el tipo de residuo. Se plastificarán y se colocarán en las papeleras del recreo.

- Jueves 22, actividades sobre nutrición: se realizarán cuentacuentos, títeres y charlas audiovisuales.

- Viernes 23, día de la fruta sana.

- Concurso de dibujos 'Día Mundial del Medio Ambiente'.

- Taller de ecología doméstica.

- Visita al centro de reciclaje de Guillena.

- Las brigadas antibasuras y

ecologista en acción actuarán durante toda la semana.

Representación teatral para bebés

La compañía Teatro Paraíso ofrecerá dos sesiones de su espectáculo 'En el jardín'.

26 de mayo en la Guardería municipal Gloria Fuertes.

Día Mundial sin Tabaco

'Charla informativa para dejar de fumar'

Se celebrará el 27 a las 19.00 horas en el Centro Juvenil 'La Estación'.

Festival de copla

El próximo 29 de mayo a las 20.00 horas en el Centro Cultural de La Villa.

Venta de entradas en la sede de la Peña flamenca 'El Búcaro'.

Entrada única a seis euros.

Cocina

dame esa receta... **Vanessa**

Vanessa Martín



Calabacines rellenos

Ingredientes (para cuatro personas)

- 4 calabacines
- 300 gramos de mayonesa
- 2 latas de atún
- Media lata de maíz
- 2 dientes de ajo
- sal

Vanessa quiere presentarnos esta receta porque como ella misma manifiesta se prepara en unos minutos, está muy buena y encanta a todos los que la prueban. Primero se pelan los calabacines, se cortan por la mitad y se les saca la pulpa con una cuchara - ésta se tira puesto que no la vamos a emplear en la elaboración-. A continuación, en una olla se vierte agua a máxima temperatura hasta llegar a ebullición. Se añade sal al gusto y se introducen los calabacines durante dos minutos a fuego lento. Pasado el tiempo, se sacan y se escurren boca abajo sobre un papel de cocina absorbente. Por otro lado, en un bol se añaden las dos latas de atún, dos dientes de ajo muy picados, media lata de maíz y la cantidad de mayonesa que desee. En un recipiente se colocan los calabacines y se rellenan con la masa que hemos obtenido. Finalmente, se introduce en la nevera durante una hora y listo para servir. Esta futura mamá señala que la receta es perfecta para las mujeres trabajadoras, ya que puedes hacerla la noche de antes y tomarla al otro día. Según dice es una comida fresquita ideal para el caluroso verano que nos espera.

Si tu también quieres enseñar tu receta, envíanosla
tn@larinconada.es

Felicitaciones



Lucía Conde de la Rosa
Gracias por regalarnos estos 4 añitos de sonrisas. Feliz cumple de parte de tus primos Paula MF, Álvaro y de tus títos.



Helena Delgado Vega- Felicitades por tus 2 años recién cumplidos de tu familia y amiguitos. Que sigas siendo ese vendaval de alegría que sacude cada rincón de nuestra casa.



Guillermo Mitchell Ranea - Muchas felicidades en tu segundo año de vida. De parte de papi, mami, ayoyos, abeas,titas y primas. ¡Cumpleaños feliz, corazón chico!



Fran
Feliz cumple para el niño más guapo. De parte de tus padres, hermana, títos y primos. Te queremos

Envíanos una foto de la persona a la que quieres felicitar, con su nombre completo y el mensaje que quieres que aparezca a TN/Ayuntamiento de La Rinconada (Plaza de España, 6, C.P.41309). Debes adjuntar una fotocopia de tu DNI y un número de contacto. También por e-mail: tn@larinconada.es

Información tn

902 479 579
coste reducido de la llamada

Servicio de Atención al Ciudadano

Farmacias de Guardia

21 de mayo- MIÉRCOLES
C/ Los Carteros, 90
95-5790607

22 de mayo- JUEVES
C/ Carretera Bética
95-4790061

23 de mayo - VIERNES
24 de mayo - SÁBADO
25 de mayo - DOMINGO
C/ Alberto Lista
95-4790726

26 de mayo- LUNES
C/ Los Carteros, 122
95-4790137

27 de mayo.- MARTES
C/ Los Carteros, 90
95-5790607

28 de mayo - MIÉRCOLES
C/ Carretera Bética
95-4790061

29 de mayo.- JUEVES
C/ Alberto Lista
95-4790726

30 de mayo- VIERNES
31 de mayo - SÁBADO
1 de junio - DOMINGO
C/ Madrid
95-4790234

2 de junio- LUNES
C/ Los Carteros, 90
95-5790607

3 de junio- MARTES
C/ Carretera Bética
95-4790061

4 de junio MIÉRCOLES
C/ Alberto Lista
95-4790726

La Rinconada

Servicios localizables - 24 horas
c/ Pureza, 5. tlf. 95-5797875
Urb.Tarazona,Avd.Tarazona 80

REPORTAJE



Los integrantes del Club 'Bicimanía Extreme' se reúnen cada fin de semana para realizar alguna actividad al aire libre.

La Rinconada sobre dos ruedas

El Club Bicimanía Extreme se formó el verano pasado con el objetivo de compartir su afición por la 'mountain bike' y la naturaleza

Para ejercitarse nada como dar un paseo en bicicleta. Si a eso se le añade un paisaje lleno de encanto y zonas verdes donde disfrutar del fin de semana, pues mucho mejor. Con esa filosofía, un grupo de aficionados a la bicicleta se unieron el pasado verano y crearon el Club 'Bicimanía Extreme'.

Según su secretario general, José Claudio Sánchez, "llevábamos tiempo estudiando esta idea,

y definitivamente nos unimos y ampliamos el club al triatlón". Asegura que en La Rinconada hay una gran afición por este deporte y "queremos aprovechar esto para darnos a conocer y ampliar el Club".

Los 26 socios que integran este colectivo (y que esperan ser más en poco tiempo), tienen en común el ser amantes de la naturaleza y la bicicleta. Por ello, pre-

tenden fomentar el uso de la de montaña y crear una cantera de futuros corredores en las modalidades de Mountain Bike y

El club lo componen 26 socios, que tienen en común su pasión por las actividades deportivas en parajes naturales

Triatlón.

Además, realizan otras actividades en las que tienen que estar en contacto con la naturaleza

como el senderismo, el descenso de barrancos o el paintball.

Y es que tienen un completo programa que llevan a rajatabla cada fin de semana. Su última salida ha sido a la Competición Internacional de 101 kilómetros en Ronda, donde disfrutaron de una agradable jornada por los parajes de su serranía.

La sede de esta nueva asociación está en el gimnasio Salud Sport en la calle San José, donde podrán dirigirse todas aquellas personas que quieran formar parte del Club y dedicar parte de su tiempo a disfrutar de la naturaleza.

REUNIONES DE DISTRITOS

Información.-
Obras Arroyo Almonazar
 21 de Mayo
 Colegio Maestro
 Antonio Rodríguez

Districtos
 19:30 h. **Santa Caridad**
y Casco Antiguo San José
 20:30 h. **Santa Cruz, la**
Azucarera y Los Carteros



Información.-
Nueva estación de Renfe
 22 de Mayo
 Colegio Maestro
 Antonio Rodríguez

Districtos. 20.30 h. **Centro**
de San José, Carretera
Bética y Las Golondrinas
y a los del Cádiz
Industrial y Residencial



noticias en titulares

A fondo

Aprobado el concurso de ideas para la futura feria de La Unión **Pág. 2**

Seguridad

La Rinconada tiene ya un vehículo radar para controlar la velocidad de los turismos y las motos **Pág. 4**

Desarrollo

El plazo para solicitar las 34 naves de Soderinsa en el Cádiz 3 se abrirá en junio **Pág. 5**

Vía Pública

La calle Los Cisnes en obras para mejorar el servicio de saneamiento y abastecimiento **Pág. 8**

Sanidad

El nuevo centro de salud de El Mirador contará con una amplia cartera de servicios **Pág. 10**

Bienestar Social

El Hogar del Pensionista celebra las Cruces de Mayo **Pág. 16**

Deportes

Los cadetes de San José ascienden por méritos propios a la Liga Andaluza **Pág. 13**

Deportes

Catalina Solera no participará en el Campeonato de Europa, en Hungría, de pesca. **Pág. 12**

Cultura

Las obras para adecuar el Museo comenzará a principios del verano. **Pág. 21**